



Aujourd'hui devant Dieu

Célébrer notre liberté

12^e jour du 6^e mois

« Afin que, pour les païens, la bénédiction d'Abraham se trouve en Jésus-Christ et que, par la foi, nous recevions la promesse de l'Esprit. »

Galates 3.14

Lecture : Galates 3.10-14

Les raisons de fréquenter l'Église chrétienne peuvent être variées. Certains le feront par pure habitude, d'autres pour y rencontrer des amis; d'autres encore parce qu'ils ploient, seuls, sous de pesants fardeaux. Il y a ceux qui vont à l'Église remplis de joie et ceux qui y vont avec la conscience aiguë de leur péché. D'autres dans l'assurance du pardon obtenu. Tous y seront les bienvenus, car l'assemblée qui s'y réunit régulièrement célèbre la liberté qu'elle a reçue du Seigneur.

Il existe certains jours fixes où nous célébrons la liberté acquise par Christ, par exemple le dimanche. Chaque dimanche, nous célébrons le jour de la résurrection du Sauveur. Il a vaincu le péché et la mort et à présent il partage cette victoire avec les siens. Parce qu'il y a des croyants en Jésus-Christ parmi toutes les nations, la célébration de la liberté devient universelle. Dieu avait préparé cette célébration il y a bien des siècles, il y a de cela plus de 3500 ans. Alors il choisit Abraham et lui promet qu'à travers lui et sa descendance toutes les nations de la terre seraient bénies. (Gn 12.3). Au début, la promesse ne concernait que lui-même et sa descendance immédiate. Mais en Jésus-Christ, qui en réalité est son grand et unique descendant spirituel, la bénédiction promise fut répandue sur tous les hommes et sur toutes les nations.

La liberté de Dieu est accordée à ceux qui ont la foi comme Abraham, notre père à tous. Cette liberté mérite d'être aimée et cultivée. Les vraies victoires méritent d'être célébrées et les gens aiment célébrer et fêter les grands événements marquants de leur vie et de leur histoire nationale. Le culte communautaire chrétien fait cela. Nous célébrons non seulement la victoire du Christ dans le passé, mais encore celle qu'il remporte actuellement dans nos vies et dans le monde.

Nous jouissons de la liberté parce qu'il nous aide à surmonter l'orgueil, le péché et le moi. Participez-vous aux célébrations communautaires de la victoire du Christ?

Prière

Père, nous te rendons grâce pour les jours et les heures de célébration, les victoires remportées, les péchés pardonnés. Bénis ton peuple rassemblé pour le culte communautaire, augmente sa joie, fortifie son espérance, renouvelle son amour, guide ton Église chaque jour dans ses nombreuses difficultés, renouvelle sa vision, enrichis sa communion, afin que tous fassent l'expérience de l'unité en Christ. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))